

Männerchor Pfäffikon sucht mit witziger Kampagne Sänger

Sich der breiten Öffentlichkeit zeigen und um Neusänger werben war das Ziel, «Freude am Singen?» das Motto des Männerchors am Etzel Pfäffikon am Herbstmarkt Freyebach. Tatsächlich haben die Pfäffiker Sänger eine Werbekampagne der anderen, frischeren Art lanciert.

Pfäffikon. – Männerchöre haben für gewöhnlich ein verstaubtes Image. Dass es sich dabei nicht bloss um Altherrenklubs handelt, die sich ab und zu zum Singen treffen, beweist der Männerchor Pfäffikon am Etzel. Frisch, modern, neuzeitlich, so präsentiert sich die Sängerschar mit ihrer neuen Standaufmachung den Besuchern am Herbstmarkt Freyebach, die bei wunderbarem Wetter aus der ganzen Umgebung in grosser Schar gekommen waren.

Ein bisschen frech darf sein

Im Mittelpunkt stand denn die neue Werbekampagne. Ein echter Renner waren die Werbe-Postkarten, die aus einer Zwölfer-Serie mit lustigen, zum Schmunzeln anregenden Motiven bestehen und viel Publikum anlockten. Aktivmitglied Serge J. Fontana, beruflich Inhaber einer Werbeagentur, kreierte dieses Set originell und professionell. Unter das Motto «Freude am Singen?» stellte er jeweils ein witziges Foto mit passendem Spruch zum Logo des Männerchors. So wird zum Beispiel ein beliebter Herr auf einem Skateboard mit dem Spruch «Singen, der gute Ausgleichssport!» untermalt. Da gibt es auch einen Vater mit Drillingen, dem idealen Nachwuchs. Oder

FREUDE AM SINGEN?



MÄNNERCHOR
Pffäffikon am Etzel
www.mc-pfaeffikon.ch

Klar – auch ich
bin hier
gut integriert!

FREUDE AM SINGEN?



MÄNNERCHOR
Pffäffikon am Etzel
www.mc-pfaeffikon.ch

Wir suchen
Nachwuchs-
sänger!

FREUDE AM SINGEN?



MÄNNERCHOR
Pffäffikon am Etzel
www.mc-pfaeffikon.ch

Komm zu uns!
Wir fördern
Dein Talent!

FREUDE AM SINGEN?



MÄNNERCHOR
Pffäffikon am Etzel
www.mc-pfaeffikon.ch

Singen
der gute
Ausgleichssport!

Frisch, witzig und frech präsentiert sich der Männerchor Pfäffikon am Etzel mit seiner neuen Postkarten-Werbekampagne.

Bild zvg

ein Mann giesst sich Wasser über die geblümete Kappe und meint: «Beim Singen wache ich jeweils über mich hinaus!» Etwas frech wird eine junge Frau aufgefordert: «Schick uns Deinen Mann und die Fernbedienung gehört wieder Dir!» Und schliesslich ist da noch der Inder, der sich gleich über den Männerchor integriert...

Über Video-Präsentation konnten die Standbesucher zudem akustisch wie auch visuell das Können des Chores anhand von Chorauftritten bestaunen. Erfreut ab der hohen Besucherzahl und dem Interesse der Bevölkerung konnte Chorpräsident Pius Egli dann auch ein sehr positives Verdikt fällen: «Die Märktbeteiligung war für uns rundum ein voller Erfolg, so konnten einige neue Gesangs-

interessenten für den Männerchor Pfäffikon am Etzel gewonnen werden.»

Bereits am 6. Dezember wird der Männerchor am Weihnachtsmarkt Pfäffikon mit seinem zur Tradition gewordenen Glühweinstand wieder zu sehen sein. Mit der Beteiligung am Schweizer Gesangsfest 2015 in Meiringen steht dem Chor zudem eine weitere grosse Herausforderung bevor. Bereits heute wird unter der Leitung des Dirigenten Fabian Bucher fleissig für diesen Grossanlass geübt.

Neusänger sind beim Männerchor Pfäffikon am Etzel selbstverständlich herzlich willkommen. (eing/bel)

Interessenten melden sich bei Präsident Pius Egli, Tel. 055 410 10 07, piusegli04@bluewin.ch, www.mc-pfaeffikon.ch